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Nombre de membres titulaires : 26  
Nombre de présents titulaires : 16 
Quorum: 13 
 
 
 
Membres présents : 
 
Membres de l’établissement siégeant de droit : M. Jean-Michel DIOT, M. Frédéric LEVASSEUR, Mme 
Florence DAMERON, Mme Catherine QUENEUILLE 
 
Personnalité qualifiée : M. Maurice ALAZET 
 
Représentants des personnels d’enseignement et d’éducation : Mme Sophie BIZEUL, Mme Jessica JANAS, 
Mme Christelle JEANNE, M. Arnaud LUBAT, Mme Mélanie ORDONEZ, M. Vincent ROUEN, Mme Audrey 
MAZOYER 
 
Représentants des parents d’élèves : M. Sébastien SOULET 
 
Représentants des élèves : M. Romain LETELLIER, M. Evann MARC et M. Rayan EL HARAK 
 
Membres excusés : 
Mme Karêne BEAUVILLARD, représentante de la collectivité de rattachement 
Mme Chantal NUGUES-VILETTE, représentante de la collectivité de rattachement 
M. Christian JOURDAIN, Mme Ingrid MARC, Mme Marie-Pierre ALEMAO, représentants des parents d’élèves 
 
Membres absents : 
Mme Patricia LEON, représentante de la Commune  
M. Michel MOLINA, représentant de l’agglomération 
Mme Karima GARCIA-ACOSTA, M. Corentin ROY, représentants des personnels d’enseignement 
Mme Angélique MOULAI, représentante des parents d’élèves 
M. Adrien DEMEE, M. Nolan SANSON M. Valère BLONDEAU, M. Anthony LETERTRE, représentants des 
élèves 
 
 
 
 
Nature des questions traitées : Pages  
 de  à   

 
 
 
 
I - CONSEIL D’ADMINISTRATION  3 
 
II.-  AFFAIRES FINANCIERES  3/4 
 
III. -  ORGANISATION SCOLAIRE  3 et 5 
 
IV. -  QUESTIONS DIVERSES    5 
 
 
            Le secrétaire de séance                                                 Le Proviseur 
 

 
 
 
    Mélanie ORDONEZ      Jean-Michel DIOT 
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Le Proviseur ouvre la séance à 17h45, en présence de 16 membres pourvus d’une voix délibérative. Il souhaite 
la bienvenue à l'ensemble des membres du Conseil d'Administration.  
 
Il présente également les excuses des personnes empêchées.  
Il donne lecture de l'ordre du jour de la présente séance. 
 

Conformément au règlement intérieur du Conseil d’Administration, il est procédé à la désignation d'un secrétaire 
de séance, Mmes Mélanie ORDONEZ, représentante des personnels d’enseignement se porte volontaire.  
 
Le Proviseur soumet l’ordre du jour à l’approbation des membres,  
 
 

L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 
 

I - CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

1. Approbation du Procès-verbal du 26/11/2019 
 
Le procès-verbal de la séance du 26 novembre 2019, transmis par voie électronique, est soumis aux voix pour 
approbation.  
 
Le Proviseur sollicite les membres pour approbation du procès-verbal. 
 
Votants : 16 Abstentions : 0  Bulletins nuls : 0 
Pour :  16 Contre : 0  Refus de prendre part au vote : 0 
 

Le Procès-verbal est adopté à l’unanimité des membres présents. 
 
 

 
I – ORGANISATION SCOLAIRE 
 

REGLEMENT INTERIEUR 
 
Les membres du Conseil d’Administration ont été destinataires de la nouvelle version du Règlement intérieur de 
l’établissement suite à la mise en conformité demandée par les services juridiques du Rectorat (DAJEC).  
 
Les deux ajouts principaux concernent les modalités de mise en œuvre d’une procédure disciplinaire et les 
modalités de mise en œuvre d’une mesure conservatoire.  
 
Cette nouvelle mouture a été présentée en commission permanente le 4 février 2020.  
       
La proposition est soumise aux votes : 
 
Votant : 16 Abstentions : 0 Bulletins nuls : 0 
Pour : 16 Contre : 0 Refus de prendre part au vote : 0  T 
Acte n° 2020/21            

La proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents 
 
 

II – LES AFFAIRES FINANCIÈRES 
 

 Contrats du lycée professionnel 
 

Madame la Secrétaire Générale- Agent comptable sollicite les membres du conseil d’administration afin d’avoir 
l’autorisation pour M. le Proviseur de signer les contrats du budget 2020 pour un montant total de 25 350,00€. 
 

L’autorisation est soumise aux votes :  
 

Votants : 16  Abstentions : 0  Bulletins nuls : 0 
Pour :  16  Contre : 0   Refus de prendre part au vote : 0   T 
Acte n° 2020/25 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents. 
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 Sortie Parc Astérix 
 
Madame la Secrétaire Générale – Agent comptable sollicite les membres du Conseil d’Administration afin de 
recueillir l’autorisation pour le Proviseur de valider la demande de sortie pédagogique organisée par Mme 
GARCIA ACOSTA au parc Astérix financée par le biais de l’Association Bac Pro Commerce sauf pour la part 
accompagnateur  d’un montant de 170,46€ qui reste à la charge de l’établissement.  
 
La proposition est soumise aux votes :  

Votants : 16  Abstentions :   Bulletins nuls : 0 
Pour : 16  Contre : 0   Refus de prendre part au vote : 0   T 
Acte n° 2020/23  

La proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents 
 
 

 Affiliation UNSS 
 
Madame la Secrétaire Générale – Agent comptable sollicite les membres du Conseil d’Administration afin de 
recueillir l’autorisation pour le Proviseur de signer les conventions suivantes :  
 

• Convention de prise en charge des de l’affiliation (80€) et l’achat des licences d’UNSS pour les 
élèves du lycée général et technologique pour un montant de 1 072,30€. 

 

Votants : 16  Abstentions :   Bulletins nuls : 0 
Pour : 16  Contre : 0   Refus de prendre part au vote : 0   T 
Acte n° 2020/19  

La proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents 
 
 

 Convention d’accueil des mini stages 
 

Madame la Secrétaire Générale- Agent comptable sollicite les membres du conseil d’administration afin d’avoir 
l’autorisation pour le Proviseur de signer les conventions de mini stage avec les établissements d’origine des 
collégiens accueillis au LP. Les repas seront facturés aux collèges.   
 
L’autorisation est soumise aux votes :  
 

Votants : 16  Abstentions : 0  Bulletins nuls : 0 
Pour :  16  Contre : 0   Refus de prendre part au vote : 0   T 
Acte n° 2020/20 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
 

 Don de l’Association des anciens élèves 
 

Madame la Secrétaire Générale- Agent comptable sollicite des membres du conseil d’administration pour avoir 
l’autorisation d’accepter le don de l’association des anciens élèves pour un montant de 480€ pour le voyage en 
Angleterre du 6 au 10 avril 2020. Cette somme sera répartie entre les familles. 
 

L’autorisation est soumise aux votes :  
 

Votants : 16  Abstentions : 0  Bulletins nuls : 0 
Pour :  16  Contre : 0   Refus de prendre part au vote : 0   NT 
Acte n° 2020/22 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité des membres présents. 
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IV – ORGANISATION SCOLAIRE  (suite) 
 
VENTILATION DE LA DOTATION HORAIRE GLOBALE (ANNÉE SCOLAIRE 2020-2021) 
 
Pour un effectif de 432 élèves 738,50 h : 642,50 HP et 96 HSA (soit 13%) 
 
M. le Proviseur Adjoint présente le TRMD : 
 
- Rappel des principes 
- Prévisionnel des effectifs 
- Evolution de la structure 
- Annonce de l’ouverture de l’option B en première dès septembre 2020 du baccalauréat professionnel MRC 
- Rappels de calcul des heures complémentaires par division 
- Organisation pédagogique  
 
Incidence de la réduction de capacité en GA : proposition de suppression des postes de Mme BATEL et de Mr 
ROY.  
 
Mr ROUEN dénonce cette obligation d’heures supplémentaires par professeur (13% de HSA) qui entraîne de ce 
fait la suppression de 2 postes. Sans cette contrainte les 2 collègues concernés auraient pu conserver leur 
poste.  

 
 

La proposition est soumise au vote : 
 

Votants : 16 Abstentions : 0  Bulletins nuls : 0 
Pour :  15      Contre : 1   Refus de prendre part au vote : 0    T 
Acte n°2020/24 

La proposition est adoptée à la majorité des membres présents. 
 
 

 

III – QUESTIONS DIVERSES 
 
Le Proviseur donne lecture des questions posées par les enseignants :  
 

 Reprographie 
 

Les représentants des personnels d’enseignement s’inquiètent du coût des photocopies après la fermeture du 
service de reprographie. Les représentants s’inquiètent aussi du bon fonctionnement des machines mises à la 
disposition des personnels, de leur nombre suffisant afin d’absorber la demande. Mr DIOT nous affirme que ce 
projet est en cours de négociation et qu’il reviendra vers nous lors d’une réunion afin de nous le présenter. Les 
personnels seront consultés,  une organisation plus fluide sera mise en place afin de travailler dans de bonnes 
conditions. L’objectif étant de trouver la solution optimisée. 
 

 
 Création d’une Unité de Formation  par Apprentissage  

 
Monsieur le  Proviseur informe les membres du Conseil de la création d’une UFA sur le lycée A. Briand 
rattachée au CFA académique. 
 
Cette création sera présentée lors des portes ouvertes du 14 mars prochain.  
 
Pour le Bac Pro : mixité de publics, apprentis sur places vacantes 
Pour le Post Bac : création de formations assurées par le GRETA 
 
 

 Informations sur SST 
 

M. ROUEN donne lecture du bilan de Mme LEPREVOST concernant la formation des classes de 1ères : bilan 
très positif. Dispositif à renouveler. L’organisation envisagée pour l’année prochaine sera présentée au CA de 
juin /juillet. 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h40 






